



L'émission Droit dans les yeux diffusés sur Canal + Sport a été l'occasion pour Vincent Aboubakar de s'étaler sur de nombreux sujet. Interrogé sur le choix des entraîneurs locaux, il va donner une réponse surprenante.

S'il y a une chose qu'il faut souligner sur le capitaine des Lions indomptables, c'est qu'il ne fait pas de la diplomatie dans ses prises de parole. Loin de l'hypocrisie qui caractérise les discours de nombreux footballeurs, Vincent Aboubakar a gardé son âme d'enfant et parle toujours

L'on a encore pu découvrir toute la franchise du goleador camerounais ce mardi soir. Invité de Diomansy Kamara dans le cadre de l'émission **Droit dans les yeux**, l'attaquant du Besiktas s'est longuement étendu sur la sélection nationale et notamment la mise à l'écart du gardien de l'Inter, André Onana en plein mondial 2022 au Qatar.

Concernant le sélectionneur nationale Rigobert Song, même si Aboubakar n'a pas explicité le fond de sa pensée, une petite analyse sémantique nous fixe sur son avis concernant son entraîneur chez les Lions. Interrogé sur ce qu'il pense du choix de la Fecafoot de mettre des locaux à la tête des équipes nationales, Vincent Aboubakar va donner une réponse surprenante. *« Notre président [de la FECAFOOT, nldr] veut faire avancer les choses, mais je lui ai dit que pour ça, il doit s'entourer des bonnes personnes. Tu peux avoir des bonnes*

intentions mais il ne faut pas avoir des gens qui vont vous tirer vers le bas. »

L'interprétation de cette réponse ouvre la porte à plusieurs grilles de compréhension. Mais la plus simple est notamment que, pour Aboubakar, le sélectionneur-manager de l'équipe nationale tire la Fecafoot et son président vers le bas. En d'autres termes, Rigobert Song ne serait pas l'homme de la situation selon le meilleur buteur de la CAN 2021.

rEF: [Camfoot](#)
